



## Entrevista / Hamlet García Almaguer (Diputado-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- “Ya estamos listos para el arranque de los foros por la reforma al Poder Judicial, mañana, jueves, en San Lázaro con la distinguida presencia de las ministras y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Estos foros van a servir para escuchar y para abarcar más temas de los que están incluidos en la iniciativa del Presidente, lo que nos da una gran oportunidad de tener un dictamen de dimensiones mayores. Tenemos un Poder Judicial plagado de nepotismo, en donde no hay paridad de género y se ha mostrado insensible a las necesidades del pueblo de México”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-q0RsSDCDqOJnqVHN?e=PwSi18>